

みてください。

8月

ぼくたち、日本一になったよ!!



東陽小スポーツ少年団野球部が見事全国優勝を遂げ8月18日にうれしい報告会。メダルを下げ花束を手にした少年たちは喜び一杯。

あんなこと

町内全域で「ゴミの減量化、資源の再利用を呼びかけ活動を始めました。



5月17日告示の町長選で投票当選した斎藤町長が24日に初登庁。玄関で職員から拍手と花束の出迎えを受け、(3期目の)スタートを切りました。



5月『フサイフルの日』設ける

町長3期目の  
スタート

4月

光町生誕40周年



4月13日に町制施行40周年記念式典が行われ、600人が参加して晴れの日をお祝い。

振り返って

私の選んだニュース



母子  
中岡紀子さん  
主婦

孫と毎週土曜日に  
図書館通い

○幼稚園に行っている孫と、毎週土曜日に行くのが日課になっていました。最近では、お料理の本を借りてきて一緒に作りました。



小田部  
佐久間秀俊さん  
農業

『生誕40周年記念行事』  
今一つの盛り上がりましたが、人の出が少なく残念でした。記念イベントも一つに絞った方がインパクトが強いのではないかと思いました。



富下  
伊藤英子さん  
理容業

『図書館オープン』  
本を読むと心がなごむ  
○仕事の休みに主人と一緒にラワー・や書道の本を借りてきました。その時、書道・絵画展を見ることができ感激しました。